



# 港南防災ネットワーク便り

2018年7月号

## ❶ 第21回 港南防災ネットワーク定期総会開催



飯塚会長

平成30年6月16日、さんぽーと港南 区民協働スペース(2F・多目的室)にて第21回港南防災ネットワーク定期総会が開催されました。今年度も加盟団体および協力団体から多くの皆様にご出席いただき、盛況な総会となりました。今後も地域の皆さんと防災訓練の実施に積極的に取り組み、地域特性に応じた災害対策をより強化してゆければと考えます。今年度もよろしく願いいたします。

### 【議事録】

#### ● 開 会

午後2時、塚田副会長の司会により開催。規約第17条の規定により総会が成立している旨の報告がありました。

#### ● 会長挨拶

飯塚会長より挨拶がありました。

#### ● 来賓挨拶

高輪警察署警備課 高谷様よりご挨拶を頂戴いたしました。

#### ● 議長選出

規約第16条の規定により、総会出席者の中より、斎藤氏（品川タワーフェイス管理組合）が選任されました。

#### ● 議事録署名人指名

司会の塚田副会長より、防災ネットワーク事務局の加賀氏が紹介される。

#### ● 議 事

##### ① 平成29年度活動報告

中嶋事務局次長より議案書に従い、平成29年度活動報告が行われました。

- ・ 6月17日 定期総会を開催
- ・ 8月5日、6日に港南中学校で宿泊訓練を実施（参加者64名、うち宿泊者34名）
- ・ 9月16日【設立20周年式典】をシーズンテラスで開催（参加者77名）
- ・ プレ防災訓練を10月21日に開催
- ・ 総合防災訓練を11月12日に開催（参加者 2,700名）
- ・ シンボルマークを募集し、決定（8月～10月募集、3月決定）
- ・ 港南中学校防災教育「まち歩き」を2月17日に実施（参加者 港南中学校1年生 82名）
- ・ 運営委員会を隔月で年7回実施
- ・ 役員・事務局活動として年20回の事務局会議を実施
- ・ 上級救命講習を3月24日に実施（18名受講）
- ・ 広報活動で、年4回の防災便り発行、HP継続
- ・ その他の活動・・・（各加盟団体の防災訓練見学 プラリバ祭り、港南ふれあい桜祭り、港南中学校運河クルーズ、港南中学校餅つき大会、港特別支援学校宿泊防災訓練 等の参加）



## ② 平成29年度会計報告

会計 神野さんより議案書に従い、平成29年度会計報告が行われました。（詳細は議案書参照）

## ③ 平成29年度監査報告

会計監査 高桑氏より平成30年5月17日に監査を行い、会計報告のとおり間違いのない事を確認した旨の報告がなされました。

全員の承認を確認

## ④ 平成30年度活動計画(案)

千葉事務局長より議案書に従い、平成30年度活動計画の提案が行われました。

- ・ 港特別支援学校宿泊防災訓練への協力（7月6日）
- ・ 港南中学校宿泊訓練の実施（8月4日～5日）
- ・ 港南中学校プレ防災訓練（10月13日）
- ・ 防災訓練の実施（11月11日）
- ・ 港南中学校防災教育「まち歩き」（2月16日）
- ・ その他の活動・・・（救命救急講習、参集訓練 備蓄内容の確認・整理・備品の拡充、防災啓発）
- ・ 地域防災訓練、イベントへの参加を予定
- ・ 防災便りの発行、HPの継続
- ・ 運営委員会の開催  
（奇数月 第3 or 4 or 5の木曜日・19時～21時予定）  
-10月のみ拡大委員会-

## ⑤ 平成30年度予算(案)

会計 神野さんより議案書に従い、平成30年度予算の提案が行われました。

（詳細は議案書・港南防災ネットワークHP参照）

④・⑤ 全員の承認を確認

## ● 閉会

塚田副会長より閉会の挨拶がありました。  
（今年度は各事項、質問はありませんでした。）



港南防災ネットワーク旗

## 防災ワンポイント

港区ではマンション居住者や管理者を対象に、マンション防災の手引き「港区マンション震災対策ハンドブック～在宅避難のすすめ～」を作成し防災課窓口、各総合支所協働推進課窓口で配布しています。区のHPからもダウンロードできます。



## ❗ 港特別支援学校宿泊防災訓練に参加

都立港特別支援学校では大規模災害の発生に備え、障害のある生徒の防災意識の育成と、生徒の安全確保に向けた教職員の支援体制のシミュレーションを目的とし、1泊2日の宿泊防災訓練を実施しています。（2年生対象）

- 港南防災ネットワークでは、夕食準備のために大型バーナーを使いお湯を沸かす担当で、参加させていただきました。  
千葉事務局長がバーナーに点火すると生徒たちは「ワー」と驚きの声をあげ、その後は拍手がおこっていました。



図を書いてわかりやすく説明



学校にあるマット等で工夫した寝床づくりをしていました

記事編集 発行  
港南防災ネットワーク  
会長 飯塚 則男